



Britney Spears Menghapus Postingan Menghormati Janet Jackson: Berita Terbaru dari Dunia Hiburan!

Description

Tribut Britney Spears ke Janet Jackson: Apa yang Tersingkap dari Feud Dengan Justin Timberlake

Britney Spears mengunggah sebuah tribute untuk idola Janet Jackson di Instagram, hanya untuk menghapusnya, tengah bertepatan dengan pertikaian ulangnya dengan mantan kekasihnya, Justin Timberlake.

Pada postingannya, Spears membagikan cover dari album pop diva Janet Jackson tahun 1993, *janet.*, dengan tulisan, "Terima kasih kepada wanita cantik ini yang telah menjaga impian dan hatiku tetap hidup."

Alasan di balik keputusan Spears untuk menghapus tribute manis tersebut adalah karena hubungan Spears dengan Justin Timberlake yang tidak baik. Memoir Spears mengungkapkan beberapa aspek kurang menyenangkan dari hubungannya dengan Timberlake, terutama seputar lagu "Cry Me a River" yang menyalahkan akhir hubungan mereka hanya pada Spears.

Sejarah Timberlake dengan Jackson juga tidak sedap, terutama setelah insiden di acara Super Bowl Halftime tahun 2004, di mana Timberlake ingin membuka pakaian Jackson di depan jutaan orang. Karir Timberlake berkembang pesat sementara Jackson yang mendapat kecaman. Pada tahun 2021, Timberlake meminta maaf secara umum kepada keduanya.

Untuk bagian Janet Jackson, ia menyatakan dalam dokumenter 2022 bahwa dia dan Timberlake sudah melupakan masalah tersebut dan tetap "sahabat baik."

Dengan peristiwa ini, terungkap bagaimana hubungan antara Britney Spears, Janet Jackson, dan Justin Timberlake memiliki sejarah yang rumit. Meskipun demikian, mereka semua berupaya untuk berdamai dan memperbaiki hubungan di masa depan.

Ringkasan

Britney Spears memposting ucapan terima kasih kepada penyanyi favoritnya Janet Jackson di Instagram, namun menghapusnya, di tengah perseteruan kembali dengan mantan kekasihnya, Justin Timberlake. Mengapa Britney memutuskan untuk menghapus ucapan manisnya untuk wanita yang memberikan tujuh hits lima besar dari satu album? Bagaimana hubungan Janet Jackson dengan Justin Timberlake dan bagaimana Timberlake meminta maaf kepada Britney Spears dan Janet Jackson? Bagaimana tanggapan Janet Jackson terhadap insiden kontroversial di pertunjukan Super Bowl 2004? Bagaimana pendapat Anda tentang perjalanan hubungan mereka dan permintaan maaf yang diberikan? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark